

EL **P.P.**, NO CELEBRARA LA NOCHE VIEJA CON EL RESTO DE ESPAÑOLES



En conferencia de prensa, con toda la cúpula (que no copula), del **P.P.**, en su sede de Génova, han leído un manifiesto en el que se comunica el acuerdo de la Ejecutiva Nacional del **P.P.**, de que este año: Rajoy, Aznar, Acebes, Zaplana y Compañía, no participaran en la celebración del fin de año junto al resto de españoles.

Los argumentos esgrimidos son principalmente que no pueden estar al lado de los que descorchan cava Catalán, y brindar a la vez que lo hacen los separatistas vascos que además pactan con terroristas.

A su vez, han arremetido contra el gobierno y las cadenas y emisoras de Televisión y Radio, por darle mayor difusión a una fiesta laica, que a la religiosa y familiar de Nochebuena. Mientras que en Nochevieja,

todos se vuelcan en las campanadas, solo la **COPE** y **TeleEsperanza** retransmiten la misa desde Torreciudad en Zaragoza.

También han defendido su postura de no participar en la fiesta de Nochevieja por entender que a ella solo asisten degenerados, homosexuales y gente de mal vivir. Esta tesis se basa en que se puede comprobar como en la Puerta del Sol, solo hay gente con gorritos, narices de goma, banderas multicolores y pacifistas, en resumen "pancarteros". Según dijo el Sr. Zaplana, solo se ve gente disfrazada de mamarrachos. Nada que ver con nuestras manifestaciones, donde lo único que disfrazamos son algunas victimas, que no eran del terrorismo, pero si de darle una patada a un lechón en su pueblo.

Parece ser que esta decisión no tiene opción de ser desconvocada. Así el Señor Acebes dijo que a título personal, él aprovechara el día para operarse de 35 úlceras intestinales, producida por algun lácteo en mal estado.